

Primer trimestre de este año:

Clínica Las Condes pierde \$23.600 millones por indemnizaciones y provisiones vinculadas a juicios

CSJ.

Pérdidas por \$23.624 millones exhibió Clínica Las Condes durante el primer trimestre de la mano de sus nuevos accionistas, EuroAmérica y Clínica Indisa.

Fuentes vinculadas a la operación manifestaron que este resultado negativo era esperable, debido a los despidos que surgieron de un proceso de reestructuración en distintas áreas que no estaban dimensionadas con la demanda que recibía el centro de salud privado, desde la era en que el Grupo Auguri, vinculado a Cecilia Karlezi, era controlador de esta compañía. Solo en finiquitos se gastaron \$4.300 millones. A esto se suman provisiones por juicios laborales por unos \$7.000 millones, agregaron.

En cuanto a los ingresos, estos disminuyeron un 23%, a un total de \$36.804 millones en el primer cuarto del año. Cercaños a la compañía, explicaron que los ingresos venían cayen-

do desde el año 2023 y que “el punto de inflexión o la parte más baja de la curva se generó este primer trimestre”.



MACARENA PÉREZ

Los ingresos de CLC disminuyeron un 23%, a un total de \$36.804 millones, en el primer cuarto del año.

Agregaron que en este tiempo la nueva administración ha ido sentando las bases para el

plan de recuperación de la clínica, basado en la “confianza” y para eso, afirmaron las fuentes consultadas, han recuperado cerca de 150 médicos. Precisan que el 80% de esos doctores que arribaron son ex-CLC.